

© Luxemburger Wort

Un tour du Luxembourg pas comme les autres

L'action YOUrovelo 2018 s'est terminée dans la capitale

Luxembourg. Il y a quelques jours, l'action YOUrovelo 2018 s'est terminée. Il s'agissait d'un échange estival de jeunes organisé pour la septième année consécutive par Young Caritas et subventionné par le programme européen Erasmus plus.

Du 13 au 21 août, 32 jeunes âgés de 15 à 26 ans, ont fait le tour du Luxembourg en vélo. Il s'agissait non seulement de découvrir notre beau pays, mais aussi de mieux se connaître et de tisser de nouveaux liens. Parmi les jeunes, il y avait huit réfugiés des foyers gérés par Caritas Luxembourg, huit jeunes venus de Géorgie, huit autres du Tirol du Sud, ainsi que huit Luxembourgeois.

Ce mélange culturel s'est avéré, au fur et à mesure des kilomètres, très riche en échanges et en partages. En tout, plus de 190 km ont été parcourus, une vingtaine de repas ont été partagés et des arrêts dans une trentaine de villages étaient au programme. Ce tour restera pour tous un moment fort de leur vie qu'ils n'oublieront pas d'aussitôt.

A leur arrivée à Luxembourg, les jeunes ont été accueillis par la Bourgmestre Lydie Polfer, et par la Directrice générale de Caritas Jeunes et Familles, Carina Goncalves.

Fondation Caritas Luxembourg

via mywort.lu

Luxemburger Wort vom Freitag, 21. September 2018, Seite 87